

Die Unterscheidungsmerkmale

	Bärlauch	Maiglöckchen	Herbstzeitlose
Duft	Starker Knoblauchduft	Kein Knoblauchduft	Kein Knoblauchduft
Blattunterseite	Matt	Glänzend	Glänzend
Wuchsform	Immer nur ein Blatt pro Stiel	Immer mindestens zwei Blätter pro Stiel	Kein Stiel
Blätter	Weiche Blätter	Steifere Blätter	Steifere Blätter

Verwechslungen mit dem Aronstab kommen generell eher selten vor, da dessen Blätter eigentlich komplett anders aussehen als Bärlauchblätter. Bei ganz jungen Pflanzen, wenn lediglich die Spitzen aus dem Boden ragen, könnte man beide dennoch verwechseln. Darum sollte man die Blätter vom Bärlauch erst ernten, wenn man eindeutig sagen kann, um welche Pflanze es sich nun handelt.

Im Zweifel kaufen Sie den Bärlauch einfach auf dem Wochenmarkt, wo er im zeitigen Frühjahr bundweise angeboten wird.